

Trial auf dem Alexanderplatz

Fünf Schatthäuser bei den Meisterschaften in Berlin

Heidelberg. (mir) Deutsche Meisterschaften in 14 Sportarten – vom 23. bis 26. Juni ist Berlin wieder Gastgeber für „Die Finals 2022“. Auch die Fahrradtrialer tragen ihre nationalen Titelkämpfe in der Hauptstadt aus und fünf Akteure des MSC Schatthausen sind auf dem Alexanderplatz mit dabei. Im sächsischen Thalheim schafften Jonathan Sandritter, Leon Müller, Malte Engelhard, Yara Körber und Dennis Arnold den Sprung nach Berlin. Arnold gewann sogar das Halbfinale in der Jugendklasse. Bei den Damen war Ausnahmefahrerin Nina Reichenbach aus Bretten wieder einmal nicht zu schlagen, MSC-Ass Yara Körber wurde Dritte. In der gemischten Junioren-Klasse (Mountainbike- und

Fahrradtrial) belegte Malte Engelhard den fünften Rang. In den Eliterennen wurde Leon Müller im Fahrradtrial Dritter, Jonathan Sandritter im Mountainbike-Trial Fünfter und Lars Müller Sechster.

Die Meisterschaftsentscheidungen bei den Schülern brachten dem MSC Schatthausen zwei Titel. Simeon Michelbach siegte in der Schülerklasse und Philipp Sam bei den Schülern U 9. In der Masterklasse im Mountainbike-Trial holte der Ziegelhäuser Benjamin Schork (RSG Neckar-Odenwald) Bronze. In der Mannschaftswertung wurde der MSC Zweiter hinter dem JOFR Racing Team I um die mehrfache Weltmeisterin Nina Reichenbach.